

Adliswil, im Dezember 2016

HERZLICHEN DANK

Wir danken allen Verwandten, Bekannten, Freunden und Nachbarn für die Teilnahme und die Zeichen der Verbundenheit, die wir beim Abschied von unserem lieben Mami, Omi und Uromi

Margrit «Gritli» Notter-Grunder

erfahren durften.

Danken möchten wir für die Anteilnahme, die mit der Anwesenheit an der Trauerfeier bekundet wurde.

Einen besonderen Dank geht an das Personal und an die Leitung vom Pflegezentrum Sihlsana für die liebevolle Betreuung in den letzten zwei Jahren. Speziellen Dank auch an Frau Pfarrer Moser für die Gestaltung der einfühlsamen Abschiedsfeier und an Herrn Dr. Fritzsche für seine langjährige Begleitung.

Für die Spenden für das Pflegezentrum Sihlsana und die Beiträge für späteren Grabschmuck bedanken wir uns sehr.

Die Trauerfamilie